
ПРОТОКОЛ 

заседания общественного совета при администрации 
Петропавловск-Камчатского городского округа

г. Петропавловск-Камчатский 20.12.2022 №3

ПРИСУТСТВОВАЛИ:

ЧЛЕНЫ ОБЩЕСТВЕННОГО СОВЕТА:

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ:

Карелина Е.И. - член Общественного Совета по 3 округу;

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ:

Царева А.В. - учредитель краевого регионального общественного 
движения «Безопасная среда»;

ЧЛЕНЫ СОВЕТА:

СЕКРЕТАРЬ ОБЩЕСТВЕННОГО СОВЕТА:

Борисенко М.Ю. - член Камчатской региональной общественной 
организации «Содружество»;

Каминская И.Ю. - заслуженный работник культуры Российской
Федерации, инициатор и участник благотворительных 
акций «За здоровый образ жизни детей
и подростков!», «Нет наркотикам!»;

Лавриненко М.Л. - ООО «Феникс» - соучредитель, заместитель 
генерального директора по производству;
туристическая компания ООО «Снег» - соучредитель;

ПРИГЛАШЕННЫЕ:

Школенкова Е.А. - заместитель начальника отдела по внутренней 
политике и организационной работе Управления 
делами администрации Петропавловск-Камчатского 
городского округа;

Котмина Е.А. - заместитель руководителя Управления
имущественных и земельных отношений 
администрации Петропавловск-Камчатского
городского округа;



Петренко А.В. - руководитель Управления дорожного хозяйства, 
транспорта и благоустройства администрации 
Петропавловск-Камчатского городского округа.

ПОВЕСТКА:

Вопрос 1. Управление и распоряжение объектами недвижимого 
имущества муниципальной собственности в рамках реализации мероприятий 
муниципальной программы «Управление муниципальным имуществом 
Петропавловск-Камчатского городского округа».

Докладчик: Котмина Е.А. - заместитель руководителя Управления 
имущественных и земельных отношений администрации Петропавловск- 
Камчатского городского округа.

Вопрос 2. Осуществление капитальных вложений в автомобильные 
дороги и объекты капитального строительства в целях осуществления 
дорожной деятельности в рамках реализации мероприятий муниципальной 
программы «Развитие транспортной системы Петропавловск-Камчатского 
городского округа».

Докладчик: Петренко А.В. - руководитель Управления дорожного 
хозяйства, транспорта и благоустройства администрации Петропавловск- 
Камчатского городского округа.

Вопрос 3. Разное.

По первому вопросу повестки:
СЛУШАЛИ: Котмину Е.А.
ВЫСТУПИЛИ: Карелина Е.И., Котмина Е.А., Лавриненко М.Л., 

Петренко А.В., Царева А.В.
РЕШИЛИ:
- информацию принять к сведению.
Голосовали:

«за» -_5_______
«против» -_0_______
«воздержался» -_0______

Принято единогласно.

По второму вопросу повестки:
СЛУШАЛИ: Петренко А.В.
ВЫСТУПИЛИ: Карелина Е.И., Лавриненко М.Л., Петренко А.В., 

Царева А.В.



РЕШИЛИ:
- информацию принять к сведению.

Голосовали:
«за» - 5
«против» -_0_____
«воздержался» - О

Принято единогласно.

По третьему вопросу повестки:
Вопросы для рассмотрения отсутствовали

Председатель 
общественного совета

Секретарь 
общественного совета

Е.И. Карелина

Е.А. Школенкова


